



AFANIAS Pozuelo  
Centro Ocupacional: Calle García Martín, 18,  
de Alarcón 28224, Madrid  
Teléfono: 91 352 17 42 Fax: 91 715 57 32

Área de Vivienda: Calle Julia Martín, 4  
Pozuelo de Alarcón 28223 Madrid  
Teléfono: 91 715 02 08  
Email: administraciónpozuelo@afanias.org  
**www.afanias.org**



Centro concertado por la Consejería de Políticas Sociales, Familia, Igualdad y Natalidad y cofinanciado al 50% por el Fondo Social Europeo

Pozuelo de Alarcón a 19 de febrero de 2021

Querida familia

Nos ponemos en contacto de nuevo con vosotros, para informaros de que una vez pasado el tiempo de confinamiento establecido por salud pública, hemos procedido a dar por concluido el brote de COVID 19 producido en las viviendas de Afanias Pozuelo. Esta información ha sido trasladada a la Comunidad de Madrid, a Salud Pública, a las Direcciones Ejecutivas, al Consejo Rector a través de su Presidente y a la Junta Directiva a través del Director General.

Los residentes de las viviendas vuelven por tanto a sus dinámicas habituales, tanto residentes como profesionales se encuentran en buen estado de salud tanto física como emocional.

Los usuarios de residencia demandan desde hace meses volver al COFOIL, consideramos que una vez vacunados y transcurrido el tiempo recomendado por salud pública, pueden ir retornando por grupos estables de convivencia un día a la semana, por lo que a partir del próximo lunes 1 de marzo se incorporará al COFOIL el primer grupo, cumpliendo por supuesto con todas las medidas de seguridad establecidas en nuestros planes de contingencia. Se ha dispuesto un taller independiente con entrada desde el exterior. Se trasladarán en furgoneta y volverán a comer a residencia, por la tarde continuarán con sus actividades habituales según sus planes de atención individualizada al igual que el resto de grupos.

A nivel comunitario seguimos igual, por lo que, aunque demos por cerrado el brote, dada la tasa de incidencia acumulada en la Comunidad de Madrid permanecerán suspendidas las salidas de fin de semana. Si se podrán reanudar las visitas a residencia o al entorno de las viviendas tal y como indican las medidas de la Comunidad de Madrid, siempre y cuando las zonas básicas de procedencia no tengan medidas de restricción.

Respecto a la vacunación en residencia, la 2ª dosis al grupo que ha salido hoy de aislamiento está prevista para el próximo lunes 22 de febrero. Las 5 personas que por distintos motivos no iniciaron vacunación en su día, serán vacunados en la siguiente fase según las últimas informaciones de salud pública. Mantendremos informadas a sus familias.

Los usuarios de COFOIL siguen con sus dinámicas habituales, seguimos también a la espera de noticias sobre su vacunación.

Comunicaros que seguimos tomando las medidas preventivas necesarias establecidas en los planes de contingencias tanto en el centro ocupacional, como en residencia y viviendas comunitarias para la contención del COVID 19.

Queremos agradecer a todos nuevamente vuestro apoyo y comprensión durante todo este tiempo, son muy importantes para todos nosotros vuestras muestras de cariño y la confianza que habéis depositado en nuestro trabajo.

Agradecemos asimismo el total respaldo de la asociación, su Junta Directiva y la comisión de coordinación de coronavirus en Afanias.

Un fuerte abrazo

Fdo. Lola Cava

Directora

  
